



防災スクール

10月21日(火)

自衛隊和歌山地方協力本部の方々をお招きし、全日制第1学年と共に防災スクールを実施しました。グループ別に別れて、救難信号・簡易担架・止血法・ロープワークを体験しました。そして背のう講演を聞き、防災に関する知識をインプットし再確認することができました。



職場体験学習

10月16日(木)・17日(金)

17期生である第2学年36名が17事業所に分かれて様々な職種の体験学習に取り組みました。目的を4つ掲げて、実行しました。現在は、事後学習として職場体験新聞を一人一台端末を用いて作成しています。お世話になりました事業所は下記の通りです。

愛徳保育園・有田市立図書館・いなみこども園・エバグリーン御坊店・おはな結び・御坊幼稚園・紀州新聞社・紀州鉄道株式会社・紀州ファスナー工業株式会社・しんせい保育園・そめみち染物旗店・バース・ハウスなかにし助産院・日高川町交流センター図書室・ボナペティ・ヤナギヤ・ゆらこども園・黎明会北出病院・レストランあんちん

※お忙しいなか、ご協力を賜りありがとうございました。



日高ナビゲイト

10月24日(金)

第1学年40名は、校外研修として東牟婁郡串本町を訪れました。県立串本古座高等学校では、新しい和歌山県の産業になり得る宇宙産業について学習しました。

加えて、南紀熊野ジオパークセンターや Sora-Miru 宇宙ふれあいホールを訪れ、地質遺産自然環境、歴史・文化を理解し、宇宙の神秘とロケット技術の最先端を体験しながら学ぶことができました。

27日(月)より、まとめとして各班に分かれて模造紙を活用した新聞作成に入りました。

